
 
 

 

 

 

ｲﾍﾞﾝﾄﾍﾟｰｼﾞPeatix ⇒ https://hokkaido-future-seminar.peatix.com/ からの申込も可能です。
 

 

2022年2月1日 ひろまる通信 号外 

発行 広田まゆみ 

住所 〒003-0025 

札幌市白石区本郷通7丁目北1-28 
TEL:011-860-8666 FAX:011-860-8667 

E-mail：office@hiromaru.jp  

URL：https://hiromaru.jp  

《白石区》 毎週月曜日10:30～11:30 

『広田まゆみのすっきりマンデー』放送中！！ 

エフエムしろいし《８３．０MHz》 

《厚別区》 毎週水曜日19:00～19:59 

『広田まゆみのイノベーション北海道 

～ひろまるつながるNPOな仲間たち』放送中！！ 

ＦＭドラマシティ《７７．６MHz》 

北海道議会議員 広田まゆみ オフィシャルサイト 

https://hiromaru.jp/ 

QRコードで簡単にアクセスできます！ 

 

▼ 広田まゆみ 

https://www.facebook.com/mayumi.hirota.94 

▼ 北海道議会議員 広田まゆみ政務事務所 

https://www.facebook.com/hiromarujimusyo 

 @hirotamayumi

https://hokkaido-future-seminar.peatix.com/


 

 

 

 

 

 

１１月９日（火）～１１日（木）の『令和３年 決算特別委員会_第１分科会』では、以下の項目について質疑しました。 

 

 

 

《２０２２年１月のゲスト》※テーマは「さっぽろ農業を応援しよう！」 

コーディネーター：吉川 雅子 さん（野菜ソムリエ上級プロ＆フードツーリズムマイスター） 

５日 吉川 雅子 さん（野菜ソムリエ上級プロ） 

１２日 川瀬 俊昭 さん（川瀬農園(清田区有明) 代表） 

１９日 増田 都子 さん（野菜ソムリエ／乳がん体験者コーディネーター） 

２６日 川合 浩平 さん（かわいふぁ～む(西区小別沢) 代表） 

《２０２２年１月のゲスト》 

１０日 奈良 ゆうと さん／出町 ゆうご さん（あそびタウンプロジェクト・小学2年生） 

１７日 上村 悠輔 さん（フーズセレクトショップ「らうすプラス」 店長代理） 

２４日 附柴 裕之 さん（株式会社SAVON de SIESTA 代表取締役） 

３１日 藤渡 一朗 さん（札幌白石倫理法人会 第６代会長／社会保険労務士） 

《厚別区》ＦＭドラマシティ《７７．６MHz》 毎週水曜日19:00～19:59 
『広田まゆみのイノベーション北海道～ひろまるつながるNPOな仲間たち』放送中！！     

災害時にも注目

されています！ 

エフエムしろいし《８３．０MHz》 毎週月曜日10:30～11:30『広田まゆみのすっきりマンデー』放送中！！ 

東日本大震災のときに、コミュニティＦＭが地域のために貢献した事例をご存じでしょうか？ 

地元白石区においても、防災、減災のために、微力で

も、貢献できないだろうか、そんな思いから、番組をも

たせていただき３年半になります。 

小学生から、地元の企業・団体の代表の方など、さま

ざまな実践者の方に出演いただきながら、毎年３月は、

恒例の防災特集など、日常的にラジオを活用することや、

つながりをつくる努力をしています。 

 

   
１月は『さっぽろ農業を応援しよう！』 

というテーマでお届けしました。 

イノベーションとは、地域にすでにある資源の新結合により、新しい価値を生み出すこと。毎月、テーマを

決めながら、実践者にインタビューしています。例えば、2022年の1月は、昨年月1回開催してきた

「ご近所マルシェ」でつながった野菜ソムリエさんや、札幌の農家さんにご出演いただきました。 

Facebook(ﾗｲﾌ )゙・YouTube(録画)でも配信中！ 

《２０２１年７月》 経済 

・脱炭素社会における経済政策について 

《８月》 経済／産炭・エネルギー 

・ゼロカーボンの実現について 

・北海道省エネルギー・新エネルギー促進行動計画【第Ⅲ期】について 

《９月》 経済／産炭・エネルギー 

・北海道の潜在力を活かす地域経済の循環について 

・エネルギー基本計画素案の評価と今後の道としての対応について 

《１０月》 産炭・エネルギー 

・省エネ・新エネ促進行動計画の見直しについて 

《１１月》 経済／産炭・エネルギー 

・北海道雇用・人材対策基本計画などについて 

・北海道省エネルギー・新エネルギー促進行動計画改定に向けた論点などについて 

ほぼ 

【保健福祉部所管】１．少子化対策などについて／２．高齢者や障がいのある人が安心して暮らせる社会の形成について／３．自殺対

策について／４．保健所機能の在り方について 【環境生活部所管】１．地球温暖化対策について／２．エコイベントの推進状況につ

いて／３グリーン購入について／４．北海道環境教育行動計画について／５．動物愛護について／６．市民活動支援の在り方について 

【総合政策部所管】１．自転車活用等促進事業について／２．集落対策の推進について／３．移住・定住の促進について／４．道州制

特区等の活用について／５．多文化共生の取組について／６．協働の推進について 【総務部所管】１．地域防災力強化対策について 

９月２８日（火）に登壇した 

『第３回定例道議会 一般質問』では、 

以下３項目について質疑しています。 
 

１．ゼロカーボン北海道の実現と地域環境権 

などについて 

２．連携地域別政策展開方針の在り方について 

３．文化政策について 
 

公式サイトでは、これまでの「道議会議事録」も 

掲載していますので、併せて御覧ください。 

https://hiromaru.jp/minutes/ 

 
小学生の2人は 

準レギュラー（？！） 


